

Проект «Агро финансирование Цепочек Добавленной Стоимости» официально стартовал в апреле 2023 года. Проект совместно финансируется Европейским Союзом, Европейским Инвестиционным Банком и Германским Банком Развития (KfW).

Общей целью проекта является укрепление в Кыргызской Республике существующих сельскохозяйственных цепочек добавленной стоимости, путем поддержки внедрения передовой сельскохозяйственной практики, конкурентоспособных методов послеуборочной обработки и обеспечение доступа к долгосрочному финансированию малых и средних предприятий агропромышленного комплекса Кыргызской Республики.

В рамках деятельности Проекта по содействию в укреплении сельскохозяйственных цепочек добавленной стоимости предусматривается достижение следующих целей:

- Способствовать внедрению передовых методов ведения сельского хозяйства, включая повышение эффективности использования ресурсов и уменьшение вредного влияния на окружающую среду в первичном производстве сельскохозяйственной продукции.



- Поддержка по внедрению наилучших доступных технологий переработки, хранения и организации сбыта сельскохозяйственной продукции.

- Поддержка внедрения международных систем сертификации, способствующих улучшению экологических и санитарных стандартов и практик ведения сельского хозяйства в Кыргызской Республике.

- Поддержка по укреплению успешных цепочек добавленной стоимости и интеграция фермеров в эти цепочки добавленной стоимости.

В рамках Проекта предусмотрены как финансовые средства по техническому содействию участникам цепочек добавленной стоимости, так и средства для кредитования малых и средних предприятий, вовлеченных в производство, переработку, хранение и логистическую инфраструктуру по поставке продукции конечным потребителям, а также предприятиям, предоставляющим услуги и необходимые компоненты для производства и переработки сельскохозяйственной продукции.

Финансовые средства, предназначенные для кредитования, составляют 31 млн. Евро и предоставляются Европейским Инвестиционным Банком и Германским банком развития KfW. Данные средства будут направлены на кредитование в национальной валюте малых и средних предприятий сельскохозяйственного сектора - участников цепочек добавленной стоимости на инвестиционные цели сроком от 3-х лет и/или пополнение оборотного капитала. В рамках проекта также предусмотрена деятельность по содействию малым и средним предприятиям в укреплении их способности по доступу к кредитным ресурсам в национальной валюте, предоставляемых в рамках Проекта.

Проект реализуется германской консалтинговой компанией AFC Agriculture and Finance Consultants, имеющей значительный международный опыт в реализации проектов сельскохозяйственного сектора при тесном сотрудничестве с Министерством финансов Кыргызской Республики и Министерством сельского хозяйства Кыргызской Республики.



Growing together: Integrating farmers into value chains with sustainable finance

 720040, Bishkek c., 58a Erkindik avenue

 avcf.kg@afci.de

 +996 (755) 57 15 57



The “Value Chain Agro Finance” project was officially launched in April 2023. The project is co-funded by the European Union, the European Investment Bank (EIB) and the German Development Bank (KfW).

The overall objective of the project is to strengthen existing agricultural value chains in the Kyrgyz Republic by supporting the adoption of best agricultural practices, competitive post-harvest handling methods and access to long-term finance for small and medium-sized agro-industrial enterprises in the Kyrgyz Republic.

The following objectives are foreseen as part of the project's activities to contribute to the strengthening of the agricultural value chain:

- Contribute to establishing best agricultural practices (including improved resource efficiency and environmental issues) in primary production.



- Support the introduction of best available technologies for processing and distribution in the agri-food sector.
- Support the implementation of international certification systems leading to improvements in environmental and sanitary standards and practices in the Kyrgyz Republic.
- Support strengthening of successful value chains and integrate farmers into these value chains.

The project provides both funds for technical assistance to value chain actors and funds for loans to small and medium-sized enterprises (SMEs) involved in production, processing, storage, logistics infrastructure for delivery of agricultural sector products to end users of the products, as well as to enterprises providing services and necessary components for the production and processing of agricultural products.

The funds for on-lending via partner financial amounts to EUR 31 million and are being provided by the EIB and the KfW. These funds will be used to provide local currency loans to SMEs involved in selected agricultural value chains, for investment purposes with a term of 3 years or more and for working capital replenishment. The project will also strengthen SMEs' capacity to access these credit facilities by providing trainings in business planning and credit applications.

The project is implemented by the German consulting company AFC Agriculture and Finance Consultants, which has extensive experience in implementing international finance projects in the agricultural sector, in consortium with CAIConsulting, and in close cooperation with the Ministry of Finance of the Kyrgyz Republic and the Ministry of Agriculture of the Kyrgyz Republic.



Агрофинансирование цепочек
добавленной стоимости



Проект софинансируется
Европейским Союзом



Европейский
ИНВЕСТИЦИОННЫЙ БАНК



германия
кызматташтыгы
DEUTSCHE ZUSAMMENARBEIT



Реализуется:
Bank aus Verantwortung

*Развиваемся вместе: интеграция фермеров
в производственно-сбытовые цепочки
с устойчивым финансированием*



720040, г. Бишкек, бульвар Эркиндик, 58а



avcf.kg@afci.de



+996 (755) 57 15 57

AFCI
AGRICULTURE & FINANCE
CONSULTANTS